

✧ **SEMAINE PÉDAGOGIQUE**
AU MONT SAINTE-MARIE

Du 19 au 24 août

 LES conférences pédagogiques que nous annonçons la semaine dernière, auront lieu cette année dans la ville de Montréal. Elles se tiendront au pensionnat du Mont Sainte-Marie, 326, rue Guy, que les sœurs de la Congrégation de Notre-Dame, à l'instigation de Mgr l'archevêque, ont bien voulu mettre pour cette fin à la disposition du surintendant de l'Instruction publique.

Ces conférences commenceront le mardi 20 août, et se termineront le vendredi suivant, 23 août. Elles dureront donc quatre jours pleins. Il y en aura trois chaque jour, — deux dans l'avant-midi, et une l'après-midi.

Mais les institutrices seront admises au Mont Sainte-Marie dès lundi le 19; et elles pourront y rester jusqu'au samedi le 24.

Mgr l'archevêque, qui a été le premier promoteur de ces assises pédagogiques, en présidera lui-même l'ouverture et les honorerà de sa présence. Des cérémonies religieuses célébrées dans la chapelle de l'institution en marqueront le caractère chrétien.

Toutes les institutrices y sont invitées et seront cordialement reçues par les religieuses. On ne pourra cependant loger au couvent que trois cents personnes. Que celles qui désirent s'y assurer un billet de logement, se hâtent, par conséquent, d'écrire à la Révérende Mère Supérieure du Mont Sainte-Marie. Quant aux institutrices qui ne trouveraient pas de place au pensionnat, elles pourront résider en ville, chez des parents ou des amis, et assister quand même aux conférences et autres exercices ou récréations communes.

Ni les unes ni les autres n'auront de déboursé à faire pour leur présence ou leur séjour au couvent. Le logement, la pension, absolument tout leur sera offert gratuitement, — le Comité catholique du Conseil de l'Instruction publique ayant pourvu à ces dépenses.